
Le LR-MS est un Module Capteur connecté Bluetooth® / LoRaTM fonctionnant sur 
pile permettant l’acquisition de mesures issues de capteurs de type Température, 
Humidité, Débit, Anémomètre, Ensoleillement... et la transmission à distance au 
travers d’une LR-BST-25 ou d’un LR-MB. 
The LR-MS is a Bluetooth® / LoRaTM connected battery-based Sensor Module 
that allows the acquisition of measurements from temperature, humidity, flow, 
anemometer, sunshine ... sensors and transmits them remotely through a remote 
sensor. LR-BST-25 or LR-MB. 

Enlevez le bouchon du LR-MS. Branchez la pile 9V et remettez le bouchon.
Remove the LR-MS plug. Connect the 9V battery and put the plug. 

Sélectionnez votre LR-MS parmi la liste des produits disponibles en l’identi-
fiant par son Défault name (étiquette au dos du produit).
Select your LR-MS from the list of available products by identifying it
by its default name (label on the back of the product).

Pour appairer une à LR-BST-25 : dans la page « Programmateurs » ,sélec-
tionnez votre LR-BST-25. Basculez en mode appairage en appuyant sur            
, puis  « Mode appairage». Revenez sur la page « Programmateurs ».
To pair with your LR-BST-25 : select it from « Controllers » page. Switch to 
pairing mode by pressing           , then « Pairing mode ». Return to the « 
Controllers » page.

LR-MS

Téléchargez et lancez l’application MySOLEM depuis votre smartphone 
et/ou tablette.
Download and launch the MySOLEM App from your smartphone or tablet.
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Appuyez sur « Ajouter un programmateur ».
Tap on «Add a controller».

GUIDE DE DÉMARRAGE
START GUIDE
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Entrée capteur  
de température type PT100
Sensor input
temperature type PT100

Entrées d’acquisitions configurables / Configurable acquisition inputs

• Contact sec (capteur de pluie, anémomètre,...) / (rain sensor, anemometer, ...)
• Impulsionnel (débitmètre,...) / Impulsive (flowmeter, ...)
• Analogique 0-3.5V(capteur d’humidité, ...) 

Analog 0-3.5V (humidity sensor, ...)

INSTALLATION

Fils rouge : alimentation capteur 3.5V  /  Red wires: 3.5V power supply

Sélectionnez votre LR-MS dans la liste des modules intallés, appuyez sur           
, puis «accès à distance». Choisissez un LR-MB ou une LR-BST-25 associé(e) à 
votre compte, appuyez sur          pour valider l’association.

Select your LR-MS from the list of installed modules, press             , and then 
«remote access». Choose a LR-MB or LR-BST-25 associated with your account, 
press          to validate the association.
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Pour plus d’informations retrouvez le guide d’installation du produit en téléchargement 
sur notre site internet www.solem.fr et sur l’application MySOLEM en appuyant sur l’icône  
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For further information please read the installation guideavailable on our website www.
solem.fr and on the MySOLEM app by taping on the icon 
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Pour appairer à un LR-MB, passez directement à l’étape 6.
To pair with a LR-MB, skip to step 6 .


